

Declaraciones de Cid sobre elecciones municipales y el problema agrario

Málaga.—Un periódico local publica unas declaraciones hechas por el señor Cid a su paso por esta ciudad. Con motivo de las próximas elecciones municipales entiende que se hace imprescindible la unión del bloque gubernamental en estos momentos. Las pasadas discrepancias entre la Ceda y los agrarios debían considerarse como pasadas. No se trata, evidentemente, de una fusión de los partidos. Cada cual debe conservar sus características, pero todos deben unirse con el común denominador del amor a España. Y así creo que ocurrirá ahora. Sobre el problema agrario entiende el señor Cid que hoy por hoy el problema es más bien de comercio que de producción. Claro está que no se trabaja en toda España con los ade-

lantos que se debiera, pero hay producción más que suficiente. Lo que es preciso es regular la venta del trigo producido, esto es, conjugar las cifras de producción y consumo. El pensar en conquistar el mercado extranjero es por ahora una ilusión, pues no tenemos capacidad para la exportación. Por esto hay que ver de resolver este problema urgentemente, porque el agricultor español es pobre y no puede esperar. Necesita convertir en dinero sus cosechas, que tanto sudor le costaron. Termina el señor Cid exteriorizando una vez más el republicanismo sincero de su partido, del cual nadie puede dudar, y que tienen puesta la mira en los más altos intereses españoles.

Crónica social

Desde hace unas semanas guarda cama, con un fuerte catarro, el decano del ilustre Colegio de Abogados, don Antonio Martínez Torrejón.

Le deseamos un rápido y total restablecimiento.

—Por los señores de Cabrera y para su hijo don Manuel ha sido pedida la mano de la bellísima señorita Marina Román.

La boda quedó concertada para los primeros días del próximo mes de Abril. Entre los prometidos se han cruzado valiosos regalos.

—Ayer, tras un brillante examen de reválida, obtuvieron el merecido diploma en la Escuela Profesional de Comercio de esta ciudad, nuestros cultos amigos e inteligentes estudiantes, don Juan Rebles Castro y don Alejandro García Castillo, a quienes desde estas columnas enviamos nuestra más sincera felicitación, ya por la feliz terminación de sus estudios como por las brillantes notas obtenidas durante los estudios.

Los señores s Robles y García, para celebrar el feliz término de sus estudios, han obsequiado a sus amigos de «peña» y a sus compañeros del Colegio de San Luis con un banquete en uno de los restaurantes de esta capital.

—Con el nombre de María Teresa de las Mercedes, y en la Iglesia Parroquial de San José (Villafraqueza), fué bautizada el pasado domingo día 27, la monísima niña que días pasados dio a luz la esposa de nuestro amigo don Manuel Sevilla García. Actuaron como padrinos el culto maestro nacional don Angel Caballero Caballero y la bellísima señorita Mercedes Vidal García.

Nuestra más cordial enhorabuena a todos y especialmente al abuelo materno don Francisco García Flores.

Denuncias y sucesos

Del camión de la matrícula de Alicante número 5884 que bajaba a gran velocidad por el Paseo de Soto, se desprendió una de las ruedas delanteras con enorme violencia, yendo a chocar contra los almacenes Mateu y Bonet. No ocurrieron desgracias personales por una casualidad. El conductor fué vituperado por el público. El hecho ha sido denunciado por don Benito Mansó Miralles.

Por los urbanos señores Medina y Blani, fueron detenidos por robar carbón de la Estación de los Ferrocarriles Estructurales Francisco Mérida Jiménez y Francisco Pérez Guevara.

EL MEJOR CAFÉ

— EN —
La Marquesina
os lo ofrece
Pepe el Sijonenco

Lea Vd. EL DIA

Asunto importante

Comercio floreciente, situado en magnífico sitio, admitiría socio con un capital de 35 o 40.000 pesetas, admitiéndose la intervención directa del interesado y la administración a su cargo. Igualmente se traspasara.

Para informes en esta redacción, Villavieja, 1.



Contra todos los dolores

Aspirina

El señor Lerroux recibió anoche a una comisión de cañameros de Callosa de Segura

LERROUX EN EL CONGRESO

Madaid 30.—El presidente del Consejo se retiró de la Cámara hacia las ocho de la noche.

Durante largo rato estuvo en una de las secciones del Congreso, donde se hallaba una numerosísima comisión de industriales de las regiones cultivadoras de cañamo, entre la que se hallaban destacados elementos de Callosa de Segura.

Esta comisión le habló de asuntos relacionados con el suministro al Ejército, y el señor Lerroux prometió a los comisionados que estudiaría el asunto con todo cariño.

Después del señor Lerroux subieron a la sección varios jefes de minorías.

El señor Lerroux sostuvo desde la Cámara una conferencia telefónica con el señor Alcalá Zamora, que acababa de regresar de Priego.

El jefe del Estado lo relevó del despacho que se verificará hoy, por la tarde, después del Consejo de Ministros.

EL SEÑOR PEMAN DESMITE UNA CALUMNIA

Hace pocos días que los periódicos de tendencia izquierda comentan un supuesto discurso del señor Peman en unos Juegos Florales de Vitoria, en el que, según dicen vertió conceptos ofensivos para las instituciones republicanas.

Ayer conversamos en la Cámara con el ilustre diputado de Renovación Española.

Nos dijo que las informaciones publicadas son absolutamente falsas.

—Lo triste es—añadió—que la defensa de la Patria no se puede hacer en determinados lugares de España. Los incidentes surgieron cuando yo hacía la apología de mi Patria. Por lo demás, es una vil calumnia el aserto de que yo injurié al presidente de la República.

Alcoy

PETICION DE UN NUEVO PLAZO

La Alcaldía ha elevado al señor gobernador una instancia de la Sociedad de Socorros Mutuos «El Trabajo», en la que solicita un nuevo plazo para la presentación del plano de Teatro Circo.

PARA CELEBRAR UNA PROCESSION

El señor cura arcipreste ha solicitado permiso para celebrar el día 31 la procesión pública titulada «El hallazgo».

EL CAPELLAN DEL HOSPITAL

La Alcaldía ha notificado hoy al señor gobernador la reposición y toma posesión del cargo del capellán del Hospital civil de Oliver, don Rafael Moya Pastor.

INCENDIO

Esta madrugada, sobre la una se produjo un incendio en el horno de la Avenida de Amalio Gimeno, propiedad de don Vicente Pasoual, siendo las pérdidas de poca importancia.

El Circulo de Bellas Artes de Madrid va a celebrar un acto en honor del señor Salazar Alonso

Madrid 30.—El próximo sábado será objeto de un homenaje en el Circulo de Bellas Artes su presidente el ex ministro de la Gobernación y alcalde de Madrid don Rafael Salazar Alonso.

Al efecto asistirán el presidente del Consejo señor Lerroux y el jefe de la C. E. D. A. señor Gil Robles.

La inconcebible maldad de una mujer

Un anciano paralítico abandonado por su hija

Madrid 30.—En uno de los cuartos de la casa número 14 de la calle de Requena (Puente de Vallecas), vivía una mujer llamada Ricarda Gilo, en unión de su esposo y de su padre, paralítico este último desde hace más de un año.

Hace unos seis o siete días, los vecinos pudieron observar que Ricarda se mudaba de vivienda, aunque a nadie dijo dónde. Una vez todos los muebles fuera de la casa, Ricarda cerró la puerta y se marchó.

Así han transcurrido los seis o siete días indicados, hasta que ayer los vecinos pudieron observar que dentro del cuarto había alguna persona.

Se abrió la puerta y, en efecto, se encontró en una de las habitaciones, sentado en una silla, al anciano paralítico. Los vecinos se apresuraron a llevarle alimento y abrigo y dieron inmediatamente aviso de lo que ocurría al médico de la casa de Socorro. Este certificó que Antonio Gilo, que así se llama el enfermo, padecía un agudo agotamiento físico a causa de la falta de alimentos y del frío padecidos durante los días en que estuvo abandonado. Del hecho se ha dado cuenta oportunamente a las autoridades. El suceso ha producido general indignación.

Periodistas detenidos

Montevideo 30.—Han sido detenidos el director del periódico «El Día» y diez redactores de este periódico, por considerarse complicados en el último movimiento revolucionario.

Uno de los dirigentes de la revolución es el caudillo nacionalista Basilio Muñoz.

En un encuentro entre leales y rebeldes, en Colla Rosario, hubo cuatro muertos por parte de los últimos.

Se informa que la columna revolucionaria de Rosario está compuesta por trescientos hombres.

Numerosos ciudadanos se presentaron a las autoridades con el fin de secundar la actuación de la Policía.

Montevideo.—Un mensaje dirigido a la opinión por el presidente de la República declara que el movimiento revolucionario no puede triunfar.

En el mensaje añade que el Gobierno piensa adoptar medidas extraordinarias que permitan practicar registros en todos los locales públicos o privados en los que se sospeche haya armas, y detener a toda persona acusada de actividad revolucionaria.

Santo Ana.—De fuente autorizada se sabe que el partido colorado ha acordado proclamar la revolución en Uruguay y unirse al movimiento contra el Gobierno iniciado por el partido de los nacionalistas independientes.

Obra de caridad

Las personas caritativas harán una gran obra de humanidad acudiendo en socorro de una desgraciada familia que vive en Trafalgar, 18. El padre está enfermo varios meses y carecen de medios para proporcionarle alimentos.

EL MEJOR CAFÉ

— EN —
La Marquesina
os lo ofrece
Pepe el Sijonenco

Propague usted

EL DIA

Acuerdos de la Comisión de Hacienda

Los bienes de la familia de don Alfonso de Borbón

Madrid 30.—«La Epoca» publica un suelto diciendo:

«Se reunió la comisión de Hacienda y dictaminó favorablemente el proyecto de ley del Ministerio de Industria sobre la tasa para la importación de mercancías contingentesables.

También informó favorablemente lo referido a la exención del pago del impuesto por las cantidades donadas por entidades y personas para la suscripción en favor de la fuerza pública.

Se acordó la exención del 20 por 100 en concepto de propios a los terrenos del Ayuntamiento para obras de ensanche.

Por último se dictaminó favorablemente la propuesta declarando libre de trabas a los bienes de la familia de don Alfonso de Borbón, con la sola excepción de los personales de éste.

Desestimando una petición

Madrid 30.—En la reunión ministerial de hoy ha sido desestimada una petición de las compañías ferroviarias para que el daño ocasionado en el atentado de Puzol fuese reparado a cuenta del Estado.

Liquidación

Como en años anteriores se celebrará este año la acreditada liquidación de artículos blancos, sedería y retales en La Isla de Cuba y Almacenes Galla, que tendrá lugar el día 11 del próximo Febrero.

Don Juan Santaolalla

Enfermedades del corazón y de las vías respiratorias. Hospital Provincial y de Beneficencia municipal

El obrero de buena fé, por comer, se afilia, y luego viene quien le maneja. No fué por idea, fué por hambre... ¡Le dan de comer!—(P. Laburu).



¡Fumad cuanto queráis!



Tabletas GABA
CABASA
BAYILA

Evitar a fumar es fácil y cómodo arrojárselo a quien sufre de las molestias afeciones de la garganta y del pecho, pero no es tan fácil como arrojárselo al desarrollar un hábito de tan profunda raíz.

Es un placer el fumar

que deja de perjudicar al fumador si se procede la garganta con el uso constante de TABLETAS GABA. Deja V. circular algunas de ellas en su boca y podrá saborear tranquilamente su tabaco sin peligro alguno para las vías respiratorias. De venta en todas partes; lleve siempre una cajetilla.

PARA LA SALUD **Gaba** EL PALADAR



—Injurias que levantan a esos pobres propietarios. No es justo que paguen jornales a dos pesetas. —Pues... ¿a cómo los pagan? —¡A ocho reales!

